

Kanit Binmas Polsek Cikedung Mengadakan Silaturahmi Kamtibmas Bersama Guru SMKN 1 Cikedung

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID

Jul 25, 2023 - 14:35



Kanit Binmas Polsek Cikedung Mengadakan Silaturahmi Kamtibmas Bersama Guru SMKN 1 Cikedung

Indramayu, - AIPDA Rofii, Kanit Binmas dari Polsek Cikedung Polres Indramayu Polda Jabar, menunjukkan komitmen dalam membangun hubungan harmonis dengan masyarakat dengan melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas.

Kali ini, ia menyambangi SMKN 1 Cikedung, Kecamatan Cikedung, Kabupaten Indramayu untuk bertemu dan berdialog dengan para guru di sekolah tersebut, Selasa (25/07/2023).

Dalam kegiatan silaturahmi kamtibmas yang berlangsung hangat dan penuh keakraban, AIPDA Rofii menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat kepada para guru.

Ia berharap dengan berkolaborasi dan berkomunikasi secara baik dengan para guru, upaya menjaga kamtibmas dan mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif dapat semakin ditingkatkan.

Para guru di SMKN 1 Cikedung menyambut baik inisiatif Kanit Binmas Polsek Cikedung ini dan menyatakan kesiapan mereka untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan sekolah dan sekitarnya.

Selain itu, mereka juga berjanji untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada siswa-siswi agar tetap menjaga ketertiban dan disiplin di sekolah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata mengungkapkan bahwa kegiatan silaturahmi kamtibmas dengan para guru ini merupakan salah satu bentuk upaya Polsek Cikedung untuk membangun sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Dengan adanya kerjasama yang baik dengan para guru, diharapkan pesan-pesan kamtibmas dapat lebih efektif disampaikan kepada seluruh siswa di SMKN 1 Cikedung. Dengan bantuan dan dukungan mereka, kami yakin upaya menjaga kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman di sekitar sekolah dapat berjalan lebih baik, ungkap IPTU Junata.

Kapolsek berharap dengan sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat, diharapkan Kabupaten Indramayu akan semakin aman dan kondusif bagi seluruh warganya. Ucap IPTU Junata.